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Às nove horas e nove minutos, do dia vinte e um de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro,
no Salão Nobre da Reitoria, sob a Presidência do Senhor Reitor, Professor Doutor Gildásio
Guedes Fernandes, realizou-se a Quadringentésima Trigésima Terceira Reunião Ordinária do
Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPEX), da Universidade Federal do Piauí (UFPI).
Participaram da Reunião os Conselheiros: Ana Beatriz Sousa Gomes (Pró-reitora de Ensino de
Graduação), Dalton Melo Macambira (representante do Conselho Departamental do Centro de
Ciências Humanas e Letras), Dionis de Castro Dutra Machado (representante do Conselho
Departamental do Centro de Ciências da Sáude), Francisco de Tarso Ribeiro Caselli (substituto
da Conselheira Regilda Saraiva dos Reis Moreira Araújo, por meio do Ato da Reitoria nº
1064/24), Francisco Tavares de Miranda Filho (Pró-reitor de Extensão e Cultura), Gardênia de
Sousa Pinheiro (representante do Conselho Departamental do Centro da Natureza), Ildefonso
Amorim de Sousa Braga Mury (representante discente pro tempore), Joana D’arc Socorro
Alexandrino de Araújo (representante do Conselho do Campus Amílcar Ferreira Sobral), Luiz
Augusto de Oliveira (representante do Conselho Departamental do Centro de Ciências
Agrárias), Luiz de Sousa Santos Júnior (Pró-reitor de Pesquisa e Inovação), Mariane Goretti de
Sá Bezerra Leal (representante do Conselho Departamental do Centro de Educação Aberta e a
Distância), Marta Maria Azevedo Queiroz (representante do Conselho Departamental do
Centro de Ciências da Educação), Rafael Ricarte da Silva (representante do Conselho do
Campus Senador Helvídio Nunes de Barros), Ronny Sobreira Barbosa (representante do
Conselho do Campus Professora Cinobelina Elvas) e Virgínia Tâmara Muniz Silva
(Superintendente de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico). Justificaram ausência os
conselheiros: Viriato Campelo, Luciana Barbosa Amâncio (representante do Conselho
Departamental do Centro de Tecnologia), Regilda Saraiva dos Reis Moreira Araújo (Pró-
reitora de Ensino de Pós-graduação), Marcelo Raimundo Sousa Filho (representante discente
pro tempore) e Glauciane Fernandes Alves da Cunha (representante discente pro tempore).
Havendo quórum, o Senhor Presidente Gildásio Guedes Fernandes deu boas-vindas à
Professora Joana D’arc Socorro Alexandrino de Araújo, nova representante do Conselho
Departamental do Campus Amílcar Ferreira Sobral, nomeada através do Ato da Reitoria nº
1120/24. Com a palavra, a Conselheira Joana D’arc Socorro Alexandrino de Araújo saudou a
todos os demais conselheiros, agradeceu a acolhida, disse que estava neste Conselho para
aprender, servir e contribuir, e pediu permissão para ler um texto, que havia preparado para
aquela ocasião, o qual, após lido, foi recebido com uma salva de palmas por seus colegas
Conselheiros. Retomando a palavra, o Senhor Presidente saudou a todos os Conselheiros
presentes e aos demais servidores do apoio técnico, e deu seguimento à reunião.
EXPEDIENTE: foi colocada para apreciação a Ata da Quadringentésima Trigésima Segunda
Reunião Ordinária, a qual foi aprovada pela maioria dos conselheiros presentes, havendo duas
abstenções: do Professor Francisco de Tarso Ribeiro Caselli e da Conselheira Joana D’arc
Socorro Alexandrino de Araújo. ORDEM DO DIA: Antes de iniciar a análise dos processos
em pauta, o Senhor Presidente informou da necessidade de incluir um processo encaminhado
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pela Comissão de Avaliação de Desempenho Acadêmico Docente - CADAD como extrapauta,
o qual seria relatado pela Conselheira Marta Maria Azevedo Queiroz, e os demais
Conselheiros acataram a inclusão do novo processo, e deu-se continuidade à reunião. 01.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.020150/2024-74, do Professor André Luis Menezes
Carvalho, lotado na Coordenação do Curso de Farmácia/CCS/UFPI, encaminhando
Projeto Pedagógico do Curso de Pós-Graduação latu sensu em Fitoterapia: da Planta ao
Produto, para apreciação. Relator(a): Conselheira Ana Beatriz Sousa Gomes. Parecer:
inicialmente, a relatora manifestou parecer favorável à solicitação feita, porém, após discussão
com os demais Conselheiros, o seu parecer seria modificado. Com a palavra, a Conselheira
Gardênia de Sousa Pinheiro apontou a ausência, no processo, dos documentos elencados nas
alíneas “a”, “b”, “d” e “e” do art. 6º da resolução CEPEX/UFPI nº 349, de 16 de setembro de
2022, e recomendou que o processo fosse devolvido para complementação. Com a palavra, a
Conselheira Mariane Goretti de Sá Bezerra Leal, tendo em vista a ausência de documentos no
processo, apresentou duas possibilidades: dar o parecer solicitando a inclusão dos documentos
ausentes ou encaminhar para diligência. Com a palavra, a Conselheira Marta Maria Azevedo
Queiroz deu boas-vindas à Professora Joana D’arc Socorro Alexandrino de Araújo, e
manifestou apoio ao encaminhamento feito pela Conselheira Mariane Goretti de Sá Bezerra
Leal, no sentido de fazer a solicitação dos documentos pertinentes, os quais, uma vez anexados
ao processo, retiraria a necessidade de o mesmo retornar ao CEPEX para nova apreciação.
Com a palavra, o Conselheiro Dalton Melo Macambira declarou que não se recordava de haver
solicitação aprovada pelo CEPEX com documentação pendente no processo, e falou do perigo
de se abrir esse precedente; apontou a ausência, no relatório apresentado pela Conselheira Ana
Beatriz Sousa Gomes, da forma de financiamento do curso; e afirmou que pediria vistas do
processo caso a relatora não decidisse colocá-lo em diligência. Com a palavra, o Senhor
Presidente esclareceu que os projetos financiados pela Coordenação de Aperfeiçoamento de
Pessoal de Nível Superior - CAPES têm dotação orçamentária própria, e devolveu a palavra à
relatora. Novamente com a palavra, a Conselheira Ana Beatriz Sousa Gomes decidiu pôr o
processo em diligência à PRPG para anexar a documentação relacionada nas alíneas “a”, “b”,
“d” e “e” do art. 6º da resolução CEPEX/UFPI nº 349, de 16 de setembro de 2022. 02.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.027862/2024-12, da Coordenação do Programa de
Pós-Graduação em Políticas Públicas/CCHL, solicitando supressão/revogação imediata do
Art 8°, da Resolução nº 283/2018 CEPEX, que estabelece: “os candidatos aos programas
MINTER ou DINTER e Turma Fora de Sede devem pertencer aos quadros efetivos de
servidores da instituição receptora e serem enquadrados como docentes e servidor técnico
administrativo, respectivamente”. Relator(a): Conselheira Gardênia de Sousa Pinheiro.
Parecer: o processo foi posto em diligência à PRPG para “assegurar que a mudança proposta
esteja em conformidade com as políticas nacionais e as melhores práticas de gestão
acadêmica”. 03. PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.030241/2024-90, da Pró-reitoria de
Ensino de Graduação - PREG, encaminhando indicação da docente Maria Pereira da Silva
como Conselheira, representante do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT), na Câmara
de Ensino (CAMEN). Relator(a): Conselheira Gardênia de Sousa Pinheiro. Parecer: o
processo foi retirado de pauta a pedido da Pró-reitoria de Ensino de Graduação. 04. (retorno de
diligência) PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.044769/2021-14, do Professor
Raimundo Batista dos Santos Júnior, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em
Ciência Política - PPGCP/UFPI, encaminhando o resultado final da Seleção para Professor
Visitante do Programa de Pós-Graduação em Ciências Políticas, para apreciação e
homologação. Relator(a): Conselheira Gardênia de Sousa Pinheiro. Parecer: o processo foi
posto em diligência para que o resultado do processo seletivo fosse homologado pelo Conselho
do Centro de Ciências Humanas e Letras. 05. (retorno de diligência) PROCESSO
ELETRÔNICO Nº 23111.008771/2024-11, da Superintendência de Ensino Básico, Técnico
e Tecnológico - SEBTT/UFPI, encaminhando minuta de resolução que “Dispõe sobre o
atendimento educacional a estudantes público-alvo da educação inclusiva nos Colégios
Técnicos vinculados à Universidade Federal do Piauí”, para apreciação. Relator(a):
Conselheira Gardênia de Sousa Pinheiro. Parecer: o processo foi retirado de pauta e devolvido
à Comissão de Elaboração da Minuta para as devidas revisões, considerando a legislação em
vigor. 06. (retorno de diligência) PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.017671/2023-80, da
Professora Christiane Carvalho Veloso, lotada no Coordenação do Curso de Ciências
Contábeis/CCHL/UFPI, encaminhando Proposta de Criação de Curso de Especialização em
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Tecnologias Digitais Aplicadas à Contabilidade, para apreciação. Relator(a): Conselheira
Gardênia de Sousa Pinheiro. Parecer: o processo foi posto em diligência para anexar a
seguinte documentação: “portaria de designação da comissão de elaboração e encaminhamento
da proposta de criação e oferta do curso, expedida pela direção da respectiva unidade
acadêmica, com o coordenador do curso como presidente; plano de trabalho, conforme modelo
disponibilizado pela PRPG; e declarações de legalidade dos servidores efetivos e ativos da
UFPI quanto à legalidade de sua atuação no curso, como atividade esporádica remunerada,
sem a possibilidade de redução e/ou sobreposição de carga horária de trabalho na UFPI,
conforme modelo disponibilizado pela PRPG”. 07. PROCESSO ELETRÔNICO Nº
23111.025751/2024-70, da Pró-reitoria de Ensino de Graduação - PREG/UFPI,
encaminhando indicação de FRANCISCO WILLIAMS DE ASSIS SOARES GONÇALVES,
docente lotado no Departamento de Fundamentos da Educação/CCE, como Coordenador
Adjunto do Programa Nacional de Fomento à Equidade na Formação de Professores da
Educação Básica - PARFOR EQUIDADE, para apreciação e homologação. Relator(a):
Conselheira Gardênia de Sousa Pinheiro. Parecer: o processo foi retirado de pauta a pedido da
Pró-reitora de Ensino de Graduação, para melhor instrução. 08. PROCESSO ELETRÔNICO
Nº 23111.030432/2024-74, da Superintendência de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico -
SEBTT, encaminhando minuta de calendário letivo do Ensino Médio, proposto pelo Colégio
Técnico de Floriano - CTF/UFPI. Relator(a): Conselheiro Ronny Sobreira Barbosa. Parecer:
favorável. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 09.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.025624/2024-07, do Professor Antônio Sales
Oliveira Coelho, lotado na Coordenação do Curso de Engenharia Mecânica/CT,
encaminhando recurso contra decisão da Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD,
que indeferiu seu pedido de prorrogação de afastamento para continuidade do estágio de pós-
doutorado até agosto de 2025. Relator(a): Conselheiro Ronny Sobreira Barbosa. Parecer:
favorável “à solicitação do interessado de prorrogação de afastamento para realização de pós-
doutorado por mais 12 meses, contados a partir de 07/08/2024, no Laboratório de Ótica e
Informação Quântica do Instituto de Física da Universidade Federal do Rio de Janeiro (IF-
UFRJ), sob supervisão da Profa. Dra. Gabriela Barreto Lemos e do Professor Jacques Lavin
Pienaar”. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 10.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.016657/2023-07 (processo 23111.016645/2023-40
anexo), do Hospital Veterinário Universitário - HVU/CMPP/UFPI, encaminhando Projeto
Pedagógico do Curso de Especialização e Aprimoramento Profissional em Medicina
Veterinária, a ser realizado pelo Hospital Veterinário Universitário, para apreciação.
Relator(a): Conselheiro Ronny Sobreira Barbosa. Parecer: o processo foi posto em diligência
à Coordenadoria Lato Sensu da PRPG, “considerando o lapso temporal entre o período de
realização do curso e a presente data, além da ausência de um parecer favorável do setor
responsável pela sua avaliação em instância anterior a este Conselho”. 11. PROCESSO
ELETRÔNICO Nº 23111.027440/2024-57, da Professora Izabel Cristina Falcão Juvenal
Barbosa, lotada na Coordenação do Curso de Enfermagem/CAFS, encaminhando proposta
de criação e oferta do Curso de Especialização em “Enfermagem na Atenção Primária à
Saúde”, a ser ofertado pelo Curso de Enfermagem do Campus Amílcar Ferreira Sobral, para
apreciação e aprovação. Relator(a): Conselheiro Ronny Sobreira Barbosa. Parecer:
favorável. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 12.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.026984/2023-53, do Departamento de Educação
Física/CCS, para ratificação da Resolução CEPEX/UFPI Nº 510, de 30 de maio de 2023,
emitida ad referendum, que “Aprova Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em
Educação Física (1ª Licenciatura), da Universidade Federal do Piauí, a ser implantado junto ao
Programa Nacional de Formação de Professores da Educação Básica - PARFOR, no município
de Floriano”. Relator(a): Conselheira Marta Maria Azevedo Queiroz. Parecer: favorável.
Decisão: o parecer da relatora foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 13.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.032042/2020-72, do Departamento de Educação
Física/CCS, encaminhando a reformulação do Projeto Pedagógico do Curso de Graduação em
Educação Física (licenciatura e bacharelado), para apreciação. Relator(a): Conselheiro Luiz
Augusto de Oliveira. Parecer: favorável. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos
os conselheiros presentes. 14. (retorno de diligência) PROCESSO ELETRÔNICO Nº
23111.049176/2023-38, do discente José Airton Dias de Abreu, aluno do Curso de
Licenciatura em História/CCHL/UFPI, encaminhando recurso contra decisão da Câmara de
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Ensino - CAMEN/PREG/UFPI, que indeferiu sua solicitação de trancamento de disciplina.
Relator(a): Conselheira Luciana Barbosa Amâncio. Parecer: o processo foi retirado de pauta
devido à ausência da relatora. 15. PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.033790/2024-06,
da Pró-reitoria de Pesquisa e Inovação - PROPESQI, encaminhando minuta de resolução
que “Regulamenta a Política de Inovação da Universidade Federal do Piauí”, para apreciação.
Relator(a): Professor Francisco de Tarso Ribeiro Caselli (representando a PRPG). Parecer:
favorável. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 16.
PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.035440/2024-76, Pró-reitoria de Ensino de Pós-
graduação - PRPG, encaminhando minuta de Resolução que “Altera a Resolução nº 658
CEPEX/UFPI, de 22 de abril de 2024, que regulamenta a Pós-Graduação Stricto sensu na
UFPI e dá outras providências”. Relator(a): Conselheiro Francisco Tavares de Miranda Filho.
Parecer: favorável. Decisão: o parecer do relator foi aprovado por todos os conselheiros
presentes. 17. (retorno de diligência) PROCESSO ELETRÔNICO Nº 23111.014164/2021-
06, da Coordenação do Programa de Pós-Graduação em Física/CCN, encaminhando o
resultado final da Seleção de Professor Visitante Júnior para o Programa de Pós-Graduação em
Física, Edital Nº 05/2024-PRPG/PPGF/UFPI, para apreciação e homologação. Relator(a):
Conselheiro Francisco Tavares de Miranda Filho. Parecer: favorável. Decisão: o parecer do
relator foi aprovado por todos os conselheiros presentes. 18. PROCESSO ELETRÔNICO Nº
23111.030166/2024-78, Pró-reitoria de Ensino de Pós-graduação - PRPG, para ratificação
da Resolução CEPEX/UFPI Nº 685, de 19 de julho de 2024, emitida ad referendum, que
“Altera a Resolução CEPEX/UFPI nº 628, de 03 de janeiro de 2024, que altera a Resolução
CEPEX/UFPI nº 578, de 20 de outubro de 2023, que aprova o Calendário Universitário da
Pós-Graduação Stricto Sensu, para os períodos 2024.1 e 2024.2”. Relator(a): Conselheiro
Francisco Tavares de Miranda Filho. Parecer: favorável. Decisão: o parecer do relator foi
aprovado por todos os conselheiros presentes. EXTRAPAUTA: 19. PROCESSO
ELETRÔNICO Nº 23111.037362/2024-77, da Comissão de Avaliação de Desempenho
Acadêmico Docente - CADAD, encaminhando, para fins de homologação, relatório resumido
das solicitações de progressão funcional para professor associado, analisadas e aprovadas pela
CADAD, em reunião realizada no dia 14/08/2024. Relator(a): Conselheira Marta Maria
Azevedo Queiroz. Parecer: favorável. Decisão: o parecer da relatora foi aprovado por todos
os conselheiros presentes. COMUNICADOS: Com a palavra, o Conselheiro Luiz de Sousa
Santos Júnior deu boas-vindas à Professora Joana D’arc Socorro Alexandrino de Araújo;
agradeceu a compreensão dos Conselheiros ao aprovarem a minuta de resolução que
regulamenta a política de inovação da UFPI, a qual foi elaborada em colaboração com a
Procuradoria Federal, e informou que estava sendo preparada uma nova minuta relacionada à
cobrança de serviços da área de pesquisa; apontou a importância da resolução CEPEX/UFPI nº
345, de 5 de setembro de 2022, que regulamentou a concessão de bolsas no âmbito da
PROPESQI, também elaborada em conjunto com a Procuradoria Federal, para que nascessem
os primeiros projetos, a exemplo do Grupo de Agentes Acadêmicos de Inovação - GAAI,
financiado a partir de emenda parlamentar; pediu que fosse registrado em ata “que nos últimos
anos estabeleceu normativas internas especificas para impulsionar o desenvolvimento
tecnológico e fortalecer a inovação da instituição, e articulação com o ecossistema piauiense.
Primeiro: credenciamento da UFPI junto ao Comitê da Área Tecnológica da Informação -
CATI. Isso o Brasil criou em 2003. A UFPI não tinha esse credenciamento junto ao CATI. Para
surpresa nossa, o Presidente da FADEX nos procurou achando que a UFPI não tinha, que ele
iria procurar uma outra instituição parceira do nosso Estado, que também já tem o CATI. Eu
digo: não, professor, nós já temos CATI”. O programa de bolsas de produtividade em pesquisa
foi ampliado através da Resolução CEPEX/UFPI nº 281, de 18 de maio de 2022, para englobar
também o desenvolvimento tecnológico. Ainda com a palavra, o Conselheiro Luiz de Sousa
Santos Júnior parabenizou a criação da Gerência de Inovação Tecnológica; a aprovação do
Regimento Interno da Incubadora de Negócios de Base Tecnológica da UFPI -INBATE, por
meio da Resolução CEPEX/UFPI nº 584, de 16 de novembro de 2023; a aprovação das normas
sobre a Política Institucional de Iniciação Científica, Desenvolvimento Tecnológico e Inovação
da UFPI, por meio da Resolução CEPEX/UFPI nº 665, de 20 de maio de 2024. Além disso, o
Conselheiro Luiz de Sousa Santos Júnior citou a criação, no ano de dois mil e vinte e dois, do
programa Inova UFPI, com o objetivo de fomentar a inovação e empreendimentos na
instituição; o lançamento, no ano de dois mil e vinte e três, do Edital para criação do Grupo de
Agentes Acadêmicos de Inovação - GAAI, e parabenizou os oito alunos que foram escolhidos
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pelo mérito, que já estavam levando os projetos desenvolvidos na UFPI para o exterior, através
de apresentações. O Conselheiro Luiz de Sousa Santos Júnior falou do fortalecimento do
Núcleo de Inovação Tecnológica - NITEC, o qual estava parado, sem produzir, causando a
perda de patentes, e que deu um salto de qualidade, e informou que, no dia dezenove de agosto
deste ano, a UFPI, através da Rádio Universitária e da PROPESQI, lançou um podcast, e
convidou a todos a acessá-lo pelos diversos meios de mídia disponíveis. O Conselheiro Luiz
de Sousa Santos Júnior ainda ressaltou a importância de ser feita uma recuperação do prédio
onde funciona a Incubadora de Empresas do Agronegócio Piauiense - INEAGRO, mas que
aguarda uma emenda parlamentar para a realização tal reforma, e compartilhou sua
preocupação com a diminuição dos recursos destinados às universidades públicas no Brasil.
Com a palavra, o Conselheiro Francisco Tavares de Miranda Filho parabenizou o Conselheiro
Luiz de Sousa Santos Júnior pela sua atuação na PROPESQI, desejou boas-vindas à Professora
Joana D’arc Socorro Alexandrino de Araújo, e avisou que, desde o dia catorze de agosto deste
ano, está disponível, na página da Pró-reitoria de Extensão e Cultura, dois editais, o do
Programa Institucional de Bolsas de Extensão - PIBEX e o do Programa Institucional de
Iniciação à Extensão no Ensino Básico, Técnico e Tecnológico - PIEX, sendo o do PIBEX para
duzentas bolsas no valor de setecentos reais cada, e pediu aos demais Conselheiros que
divulgassem essa notícia junto aos seus pares, e aos seus alunos que possuíssem ação de
extensão junto à PREXC. Com a palavra, o Conselheiro Luiz Augusto de Oliveira retomou o
assunto falado pelo Conselheiro Luiz de Sousa Santos Júnior, a respeito do prédio usado pela
INEAGRO, o qual sofreu algumas avarias causadas por quedas de árvores, e ressaltou a
importância da INEAGRO, a qual tem parceria junto à Empresa Brasileira de Pesquisa
Agropecuária - EMBRAPA, à Fundação Cultural e de Fomento à Pesquisa, Ensino, Extensão e
Inovação - FADEX, ao Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas - SEBRAE
e o Instituto Federal do Piauí - IFPI, com dez startups funcionando, e que após o edital lançado
no início deste ano, mais dezesseis startups passariam a funcionar, totalizando vinte e seis
empresas do agronegócio trabalhando dentro da UFPI, na incubadora, das quais cinco são no
Campus de Bom Jesus, e reforçou a necessidade da reorganização do prédio, por questões de
segurança. Com a palavra, o Senhor Presidente informou: sobre o aumento da quantidade de
professores visitantes da UFPI, passando de dois para doze professores, além de mais um que
ainda seria contratado, em um interstício de três a quatro anos, e que essa mudança faz parte da
política da PRPG, em parceria com a PROPESQI e demais Pró-reitorias, para fortalecer a
internacionalização da UFPI, apesar de todas as dificuldades orçamentárias; sobre a Olímpiada
Nacional de Ciências, a qual é coordenada pela UFPI sob o patrocínio do Ministério da
Ciência, Tecnologia e Inovação, e que, neste ano, bateu o recorde de inscritos tanto na
quantidade de alunos como na quantidade de municípios participantes; sobre a premiação dada
pelo Governo do Estado, em conjunto com outras instituições, de quinhentas e cinquenta e
cinco medalhas na Olimpíada Brasileira de Matemática das Escolas Públicas - OBMEP, da
qual a UFPI fez parte como instituição apoiadora; sobre a premiação da Olímpiada Nacional
de Física, a qual ocorreria no dia seguinte; sobre o contingenciamento para reprogramação de
vinte e três milhões de reais dos recursos da UFPI, e que algo semelhante ocorreu nas demais
universidades e institutos federais, gerando, na UFPI, dificuldades para financiamento de
diárias, passagens, participação e promoção de eventos; sobre o edital lançado pelo Governo
do Estado do Piauí, pelo SEBRAE e pela Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado do Piauí -
FAPEPI para selecionar quatrocentos e dezessete projetos, a nível de nordeste, para novas
startups. Novamente com a palavra, o Conselheiro Luiz de Sousa Santos Júnior informou que
a PROPESQI aprovou o projeto de renovação das bolsas do Programa Institucional de Bolsas
de Iniciação Cientifica - PIBIC junto ao Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e
Tecnológico - CNPq por mais três anos. Retomando a palavra, o Senhor Presidente reforçou o
trabalho da UFPI com as startups, recuperando incubadoras, fortalecendo as empresas, e citou
o trabalho feito pela Superintendência do Desenvolvimento do Nordeste - SUDENE, a qual
estava formando um grupo para reativar todas as ações de políticas públicas visando o
desenvolvimento do nordeste, e a UFPI já havia enviado dois representantes para suas
reuniões, incluindo o Conselheiro Dalton Melo Macambira, e esse, com a palavra, informou
que esteve na reunião organizada pela décima região militar, a qual envolve os estados do
Piauí e Ceará, e pelo Banco do Nordeste, e que lá foram apresentadas várias atividades de
como se conviver com a seca, inclusive várias tecnologias, por vários órgãos, várias
iniciativas, tanto do poder público como da iniciativa privada, e esclareceu que sua presença
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em tal evento, ocorrido nos dias primeiro e dois de agosto, em Fortaleza/CE, no qual
apresentou uma palestra, se devia à sua pesquisa na área de seca e desertificação. Com a
palavra, a Conselheira Mariane Goretti de Sá Bezerra Leal informou que o CEAD já estava em
funcionamento no Campus Ministro Petrônio Portella, desde julho, quando houve a
inauguração do prédio, e que essa foi uma grande conquista para todos os professores, técnicos
e discentes que fazem parte do CEAD, pois havia muitas dificuldades e insegurança no antigo
prédio, localizado no Centro de Teresina, e convidou a todos para conhecerem as novas
instalações, localizadas próximo ao prédio do Curso de Direito e do prédio de LIBRAS. Com a
palavra, o Conselheiro Ildefonso Amorim de Sousa Braga Mury agradeceu ao Senhor Reitor
por ter viabilizado o deslocamento de duas discentes que necessitavam viajar para apresentar
seus trabalhos em eventos. Novamente com a palavra, o Senhor Presidente reforçou o seu
compromisso e o da Administração Superior em auxiliar os alunos que necessitam de apoio
para apresentarem seus trabalhos em locais fora de sede, e ressaltou que o novo prédio de
CEAD foi feito a partir de um projeto criado no ano de dois mil e treze, com o apoio do
Ministério da Educação - MEC e uma verba de três milhões e duzentos mil reais, e aproveitou
o momento para falar do novo vestibular, com mais de três mil vagas, lançado pelo CEAD,
através de um edital da CAPES, para reativar a educação a distância nos moldes do MEC e do
Governo Federal atual. Por fim, às onze horas e trinta e cinco minutos, deu-se por encerrada a
reunião. E, para constar, eu, Jales Roberto Machado de Lima Júnior, lavrei a presente Ata, que
após lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros
presentes. Teresina, vinte e dois de outubro de dois mil e vinte e quatro.

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 11:21 )
ANA BEATRIZ SOUSA GOMES

PRO-REITOR(A)
Matrícula: 1316848

(Assinado digitalmente em 22/10/2024 14:50 )
FRANCISCO TAVARES DE MIRANDA

FILHO
PRO-REITOR(A)

Matrícula: 4310453

(Assinado digitalmente em 22/10/2024 14:42 )
GARDENIA DE SOUSA PINHEIRO

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1720015

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 16:03 )
GILDASIO GUEDES FERNANDES

REITOR
Matrícula: 422692

(Assinado digitalmente em 10/12/2024 15:35 )
JALES ROBERTO MACHADO DE LIMA

JUNIOR
ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO

Matrícula: 1159804

(Assinado digitalmente em 22/10/2024 19:49 )
JOANA DARC SOCORRO ALEXANDRINO

DE ARAUJO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2145590

(Assinado digitalmente em 01/11/2024 00:18 )
LUCIANA BARBOSA AMANCIO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 1071986

(Assinado digitalmente em 25/10/2024 18:06 )
LUIZ DE SOUSA SANTOS JUNIOR

PRO-REITOR(A)
Matrícula: 2167289
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(Assinado digitalmente em 22/10/2024 16:07 )
MARIANE GORETTI DE SA BEZERRA

LEAL
COORDENADOR DE CURSO

Matrícula: 2094778

(Assinado digitalmente em 10/12/2024 10:12 )
MARTA MARIA AZEVEDO QUEIROZ

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 4173995

(Assinado digitalmente em 22/10/2024 16:34 )
RAFAEL RICARTE DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 3014383

(Assinado digitalmente em 23/10/2024 11:26 )
REGILDA SARAIVA DOS REIS MOREIRA

ARAUJO
PRO-REITOR(A)

Matrícula: 1167746

(Assinado digitalmente em 04/11/2024 10:26 )
VIRGINIA TAMARA MUNIZ SILVA

SUPERINTENDENTE
Matrícula: 1928909
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